



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Ricardo Bodas, un jurista comprometido, recibe el premio ASNALA-Santander Justicia al mejor laboralista del año

A sus 74 años y con una carrera profesional jalonada de hitos profesionales, **Ricardo Bodas**, hoy vocal del nuevo Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), ha recibido el homenaje de los profesionales del Derecho del Trabajo al recibir el premio ASNALA Santander Justicia 2025 como mejor laboralista del año.

Bodas, que hizo con éxito la evolución de abogado a magistrado, ha sido el ejemplo de buen gestor de los órganos judiciales que llevó en especial la Sala Social de la Audiencia Nacional. “Los sistemas de autocomposición que ayudan a buscar soluciones extrajudiciales son necesarios en un momento en que la litigiosidad de la justicia en la jurisdicción Social ha crecido. Es fundamental incorporarlos para descargar a los juzgados”, comentó, para luego señalar la necesidad de que la Justicia afronte distintas reforma para ser competitiva: “La gestión publica no es sencilla. Lo aprendí en mi paso por la Dirección General de Relaciones con la Administración de Justicia, aunque es clave busc

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |